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NSERC Workshop
TIPS TO PREPARE YOUR NEXT
DISCOVERY GRANT APPLICATION
Friday, July 23, 2004
1:15 - 2:30 p.m.

NSERC representatives and Grant Selection Committee members will present an
interactive overview of the peer review process, inform you of the latest changes at
NSERC, give useful advice for the preparation of your next NSERC application and
answer your questions on the functioning of grant selection committees.

The workshop is open to all researchers. It is particularly helpful for new faculty
members and researchers likely to apply (or re-apply) in the fall.

Atelier offert par le CRSNG
CONSEILS POUR L’ELABORATION
DE VOTRE PROCHAINE DEMANDE

DE SUBVENTION A LA DECOUVERTE
Le vendredi 23 juillet, 2004
13h15 - 14h30

Des employés du CRSNG et des membres des comités de sélection des subventions du
CRSNG donneront une présentation en mode interactif sur le processus d’évaluation
par les pairs, vous renseigneront sur les derniers changements opérés au CRSNG, vous

donneront des conseils utiles pour 1'élaboration de votre prochaine demande de

subvention au CRSNG et répondront a vos questions sur le fonctionnement des comités

de sélection des subventions.

Tous les chercheurs peuvent participer a 'atelier, qui sera particulierement utile aux
professeurs et aux chercheurs récemment embauchés qui comptent présenter une

demande (ou une nouvelle demande) a I’automne.



